## 日進月步

令和6年 | 2月 | 2日(木) 五島市立久賀小中学校 No. 33

文責:大河内

## 楽しかった奥小交流

12月 I 日 (水)、奥浦小との交流学習がありました。智晴さんは、3・4年生の学級に、千晶さんと勘二さんは、5・6年生の学級に入って学習を行いました。いつもと違うメンバーで学習する環境で始めはとても緊張していた様子でした。学習が始まり一時間ほど過ぎると、話し合ったり、おしゃべりしたりと仲良く過ごすことができていました。また、いつもは少人数での活動ですが、交流学習では各学級 I 0名以上で学習することができ、刺激も多かったようです。特に昼休みは、近い学年の友だちとスポーツすることができてとても楽しく過ごすことができました。短い時間でしたが、とても充実した、意義のある時間でした。





















## 寒くなってきました

最近、いよいよ冬本番を感じさせる気温になってきました。教室でも、暖房と加湿器は欠かせないほど 冷えるようになってきました。朝もなかなか布団から出られなくなってくることと思います。

さて、子どもたちの朝の様子はどうでしょうか。顔を洗ったり、歯磨きをしたりする水が冷たく感じていると思います。学校でも、「朝、顔を洗ってないな。歯を磨いてないな。」と気付くことがあります。朝は冷えますが、身支度をしっかりするように声を掛けてください。よろしくお願いします。